

La voz del Señor

Descripción

Salmo 40:4-10.

A medida que nuestra relación con Jesús se vuelve más profunda y más dependiente de Él, nos volvemos más sintonizados con la voluntad de Dios en nuestras vidas. Queremos acercarnos para poder estar en constante conversación con Jesús y comprender Su corazón.

El versículo 6 nos recuerda que no son nuestras obras las que llaman la atención de Dios; no se requieren sacrificios ni holocaustos para que lo conozcamos. En cambio, solo necesitamos escuchar la voz del Señor en nuestra vida para estar cerca. Es la fidelidad, la confesión y la gratitud las que forman la base de nuestra relación que puede profundizarse y endulzarse con el tiempo.

A medida que esta cercanía se convierte en rutina y entendemos más y más, se nos hace imposible guardar silencio sobre la bondad y el amor que tenemos en Cristo. El versículo 10 nos desafía a proclamar la bondad de Dios tal como la encontramos diariamente, negándonos a no gritarla al mundo. No debemos ocultar nuestra gratitud, sino hablar de ella libremente. Es un regalo que podemos darle al Señor mientras cantamos las alabanzas de los dones que se nos han dado primero.

Autor: Lexi Sunberg

Fecha de creación

2025/09/14